
本报3月1日讯(记者 张凯
王晓霜) 3月1日下午，滨州

市十届人大一次会议胜利闭
幕。邓向阳当选市人大常委会
主任，张光峰当选市长。

大会应到代表373名，实到
代表364名，符合法定人数。

选举之前，会议首先通过
了总监票人、监票人名单。在代
表们写票后，投票开始。计票期
间，大会通过了市十届人大一
次会议关于滨州市人民政府工
作报告的决议、关于滨州市
2011年国民经济和社会发展计
划执行情况与2012年国民经济
和社会发展计划的决议、关于
滨州市2011年预算执行情况和
2012年预算的决议、关于滨州
市第九届人民代表大会常务委
员会工作报告的决议、关于滨
州市中级人民法院工作报告的
决议、关于滨州市人民检察院

工作报告的决议。
投票、取票、计票工作结束

之后，工作人员宣读了选举结
果。大会共发出选票364张，收
回选票364张，选举结果有效。

大会宣布，邓向阳当选滨州
市十届人大常委会主任，曹兴
宽、郭建新、韩增金、李国强、王
立勇当选滨州市十届人大常委
会副主任，李国强当选滨州市十
届人大常委会秘书长，刁万祥等
30人当选滨州市十届人大常委
会委员；张光峰当选为滨州市市
长，韩奎祥、祁维华、王文禄、张
兆宏、万永格、耿涛、王瑜当选为
副市长；宋文明当选为滨州市中
级人民法院院长；邵汝卿当选为
滨州市人民检察院检察长，按照

《地方组织法》的规定，市人民检
察院检察长须报经省人民检察
院检察长提请省人民代表大会
常务委员会批准。
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今日滨州

市政协十届一次会议胜利闭幕
孙承志当选为政协第十届滨州市委员会主席

本报3月1日讯 (记者 张卫
建) 3月1日上午，政协第十届滨
州市委员会第一次会议胜利闭
幕。孙承志当选为政协第十届滨

州市委员会主席，姜银浩、王方
正、史东、刘凤、宋振华、王秀夫、
刘相庆、吴国瑞为副主席，付泓波
为秘书长。

会议由主席团常务主席姜银
浩主持。主席团常务主席孙承志、
王方正、史东、刘凤、宋振华、王秀
夫、刘相庆、吴国瑞、付泓波，以及

主席团轮值成员在主席台就坐。
本次大会应到委员355名，因

事、因病请假10名，实到345名，符
合规定人数。大会以无记名投票方

式进行选举，经过投票、计票，大会
提出的1名主席、8名副主席、1名秘
书长、52名常务委员会委员候选人
全部全票当选。

市政协委员满学先 >>

抓好工业园区，发展区域经济
本报记者 张卫建

“工业园区因为自身所具有的种
种优势，应该成为区域经济发展的带
动力。我认为，把园区经济做好了，就
相当于牵住了区域经济发展的‘牛鼻
子’”。市政协委员满学先在接受本报
采访时说。

作为一名新当选的政协委员，满

学先说自己是抱着学习的态度来参
加两会的。“张市长在政府工作报告
中提出了‘南部跨越’发展的思路，并
提出‘以邹平国家级经济技术开发区
为龙头，以博兴经济开发区和高新区
为主体，继续壮大经济总量，提高发
展质量’，我个人认为，博兴工业园区

应成为区域经济发展的带动力。”
“博兴工业园区经过短短几年的

发展，已经成为博兴县经济发展的龙
头，园区的集聚效应已经显现。工业
园区基础设备配套齐全，土地资源、
水、电、气等能源都可以实现集约利
用，并且符合国家产业政策，便于对

企业合理布局，实现更高层次转型升
级。在工业园区内，还可以对污染进
行最大化处理。抓好园区建设，对一
方经济发展将起到关键作用”，满学
先说，“园区经济不仅对博兴，对其他
各个县区、整个滨州市以及‘黄蓝’开
发都将起到重要作用。”

3月1日，市十届人大一次会议胜利闭幕，全体代表起立唱国歌。
记者 王晓霜 摄
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